

# エリエール えがおにタッチPROJECT

＊お礼レポート＊

株式会社平和堂様でのエリエール商品の売上げの一部を「子どもの笑顔はぐくみプロジェクト（はぐくみ基金）」へご寄付いただきました！

贈呈式が開催されました！



▲左から順に、大王製紙 西本副本部長、平和堂 堀部長、滋賀県社協 市川、滋賀県 村井部長

【日時】  
2024年7月17日(水)  
【場所】  
滋賀県庁  
【出席者】  
西本 尊久氏  
(大王製紙株式会社  
ホーム&パーソナルケア部門 国内事業部  
ヒューマン・ファミリーケア 営業副本部長)  
堀 吉伸氏  
(株式会社平和堂 衣住事業部 部長)  
村井 泰彦氏  
(滋賀県子ども若者部長)  
市川 忠稔  
(滋賀県社会福祉協議会会長)

このたび、大王製紙株式会社様が、からだところの触れ合いによって幸せと笑顔を増やす「エリエール えがおにタッチPROJECT」の一環として、本プロジェクトに賛同いただいた株式会社平和堂様との協同で、「ちょっといいことキャンペーン」第二弾を2024年2月1日(木)～3月31日(日)に実施いただきました。

キャンペーン期間中の売上げの一部(寄付額:1,182,488円)を、「遊べる・学べる 淡海子ども食堂(以下、子ども食堂)」等の継続的な運営のバックアップなど、子どもを真ん中においた地域づくりをさらにすすめるための応援団をつくる「子どもの笑顔はぐくみプロジェクト」にご寄付いただきました。ご寄付は、現在、県内209カ所(R6.6.30現在)にひろがる子ども食堂等、子どもを真ん中においた地域づくり活動など、人と人の触れ合いを増やす活動へ活用いたします。

7月17日に開催されました贈呈式では、大王製紙株式会社 西本様より『えがおにタッチPROJECT』は人と人の触れ合いを取り戻し、みなさんの幸せと笑顔を増やしていきたいという想いで活動しています。平和堂様と協同で実施したキャンペーンの売上げの一部を寄付し、滋賀県内の子どもたちの笑顔が増える活動を支援させていただきます」とご挨拶いただきました。ご協力をいただきました皆様に心より感謝申し上げます。



## キャンペーン期間

2024年2月1日(木)～3月31日(日)

## 対象店舗

平和堂グループ158店舗  
(平和堂全156店舗、エール全2店舗)

## 対象商品

エリエール全商品



▲大王製紙(株)様 NEWSリリース



▲(株)平和堂様 NEWSリリース

滋賀の縁創造実践センター 滋賀県社会福祉協議会